

～ 夢を抱き、たくましく次の一步を踏み出す 15 歳の育成 ～ 幼小中一貫教育を推進！

未来へつながる通信

vol.129

発行：令和5年4月17日 袋井市教育委員会

小学校生活のスムーズなスタートのために 市内保幼小園、小学校教員が集まり就学前教育推進会議を開催



就学前教育・幼小接続の充実

【幼小のつながりについて熱心に討議する参加者】

袋井市では、子供たちが園から小学校に円滑に接続できるよう様々な取組を行っています。このような取組を具体的に進めるため、幼稚園・保育園・こども園の昨年度の年長指導者と今年度小学校1年生の教員が、4月11日に市教育会館に集まり、今後の指導の方針について相談しました。教職員が年度初めに子どもたちの情報を共有し、小学校での指導を充実させることが大切と考え、このような会議を実施しました。

今後も、園の職員が小学校を訪問し、子供たちの成長の様子を実際に見ながら、小学校教員と指導の方針について、こまめに話し合いを行っていきます。



「未来へつながる通信」は、袋井市が進める「幼小中一貫教育」について、考え方や関連する取組の様子などを、お知らせするために発行しています。

袋井市教育委員会 教育企画課 未来の教育推進室 86-3221

